

Medienmitteilung

FLYER bleibt Hauptpartner der Herzroute

Huttwil/Burgdorf, 15.04.2024: Die Herzroute und ihre Schlaufen sind perfekte Radwanderrouten für E-Bikes. Auf der nationalen Velolandroute mit der Nummer 99 warten einsame und coupierte Wege zwischen Bodensee und Genfersee darauf, erkundet zu werden. Mit den FLYER E-Bikes können auch in Zukunft die passenden Begleiter für die Reise auf der landschaftlich einzigartigen Herzroute gemietet werden.

FLYER und die Herzroute verlängern ihre langjährige Partnerschaft um weitere drei Jahre bis Ende 2026. Ziel der beiden Schweizer E-Bike Pioniere ist es, gemeinsam unvergessliche Erlebnisse weit ab von Verkehrslärm und Hektik zu schaffen. Weil die Herzroute vor allem durch Hügellandschaften führt, sind E-Bikes für eine mühelose Bewältigung der Strecken empfehlenswert. Mit dem eigenen Rhythmus kann hier die Schweiz erlebt werden. Stationen für die Miete von FLYER E-Bikes und zum Akkuladen stehen entlang der Routen bereit.



Bild von links nach rechts: Andreas Kessler (CEO FLYER AG), Simon Brülisauer (Geschäftsführer Herzroute), Paul Hasler (Strecken-Entwickler Herzroute), Marco Alessandri (Marketingleiter FLYER AG)

Heute fährt man auf der Herzroute in 13 Etappen von Rorschach nach Lausanne. Und in besonders reizvollen Landschaften wie dem Seetal, Napfgebiet, Sensebezirk und Emmental haben die Herzroutemacher Zusatzschlaufen eingebaut. Weitere attraktive «Herzschlaufen» sind in Planung. Mit gemieteten hochwertigen FLYER E-Bikes oder dem eigenen E-Bike erleben die Gäste schönste Natur- und Kulturerlebnisse. Unterwegs bieten zahlreiche touristische Partner frische Energie und Verpflegung.



Download Bilder:

Download Bilder (Freisteller und Stimmungsbilder) aller FLYER Modelle und zum Unternehmen allgemein:

URL: <https://media.flyer-bikes.com/login/>
Benutzer: presse@flyer.ch
Passwort: Presse_Media

Mit Pioniergeist, Schweizer Präzision und höchsten Qualitätsansprüchen wurde **FLYER** in den frühen 1990er-Jahren gegründet. Durch wegweisende Innovationen hat das Unternehmen die Entwicklung des E-Bikes geprägt und ist der Schweizer E-Bike Pionier. Ob in der Stadt, auf einer ausgedehnten Tour über Land oder in den Bergen: FLYER bietet für jedes Terrain und jede Jahreszeit das richtige E-Bike. Die FLYER Premium E-Bikes werden am modernen und ausschliesslich für Elektroräder konzipierten Hauptstandort im Herzen der Schweiz gefertigt. FLYER beschäftigt 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und verkauft jährlich zwischen 45.000 und 50.000 E-Bikes. FLYER hat Tochtergesellschaften in Deutschland und den Niederlanden sowie ein FLYER Vertriebsteam in Österreich. FLYER Bikes sind darüber hinaus in Belgien, Luxemburg, Italien und in Skandinavien erhältlich.
www.flyer-bikes.com

Weitere Informationen (Medien):

FLYER AG Anja Knaus T: +41 62 959 55 75 Mobile: +41 79 199 93 29 a.knaus@flyer.ch